
 

 

 

 

 

 

 

感動の音楽会！！ 
 

３年ぶりに、全校が揃いそして、各クラスで合唱にも取り組

んだ音楽会。 

子どもたちは、ここまで音楽の授業はもちろんですが、朝

や休み時間も使って一生懸命練習に取り組んできました。こ

の１ヶ月校内には、歌や合奏にと音楽で溢れていました。 

そして本番当日。どの学年も今までの練習してきた成果を

十二分に発揮した素晴らしい演奏でした。その学年らしさが

溢れた発表で、その思いが聴いている私達にも伝わってきま

した。まさに、心をひとつに合わせ、音楽を楽しんで発表して

いる様子が、表情や演奏から感じることができました。 

最後に、６年生が「さようなら」を歌い、感謝の言葉を述べて退場していきました。退場したあとも、しばらく

この音楽会の余韻が体育館に残っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度のクラブ活動が終了しました！ 
10月 6日(木)で、今年度のクラブ活動が

終了しました。今年度は、パソコン（講師：宮下

俊哉さん）、お茶（講師：大久保秀子さん）、土器

作り（講師：小田卓資さん）、マンガイラスト（講

師：田中新平さん）、サッカー（講師：福島南さ

ん）、ダンス、アロマ（講師：城間友子さん）の７

クラブに分かれて活動をしました。 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、７回実施の予定が、４回しか

実施できませんでしたが、どのクラブも１回１回の活動を大切にして取り組

んでいました。講師の皆様には、お忙しい中本校の児童のためにご指導い

ただきました。ありがとうございました。 

上田市立長小学校 

学校だより 

令和４年１１月４日 

夢を紡ぎて 



 

 

 

 

上田市学力向上委員会授業研究会 
１０月１８日(火)に、６年１組で授業研究会が行われました。当日は、２０名

ほどの上田市教育委員会や上田市の各校の先生方が授業を参観されまし

た。 

総合的な学習の時間で、これまで学習してきた食育学習をもとに「脱栄養

の偏り～「このままではマズイ！」と思っちゃう仕掛けをつくろう～」をテー

マに取り組みました。 

多くの先生方の熱い視線が注がれる中、Chromebookで調べる子、調

べたことを元に参観されている先生方に質問をする子、調理を始める子等、一人ひとりが課題をもって、その

解決に向けて黙々と、時には友と関わりながら取り組んでいました。 

授業後の参加されていた先生方からも「一人ひとりが、何をするかわかって主体的に取り組んでいる。」「そ

れぞれが追求をしているが、困ったときには近くにいる子がフォローをしてくれている。」という声をいただ

きました。 

今日、「個別最適な学び」、「協働的な学び」ということが言われています。この授業を通して、子どもの問い

を大切に、個別最適な学び、協働的な学びを大切にして、取り組んでいきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

《学校評価まとめ（中間報告）》 

10月 17日(月)に学校評価まとめの中間報告を配布させていただきました。ホームページにも掲載し

てあります。今後も、よりよい学校づくりを目指していきます。ホームページも随時更新しています。学校の

様子を紹介していますので、ぜひご覧いただければと思います。よろしくお願いします。 

 

《学校安心メール協賛会社決定のお知らせ》 

学校安心メールの運営に関してのお知らせです。「長小連絡メール」は、予算の関係上、民間企業の協賛

をいただいて運営をしています。この度、長野県の仕事探しはジョブズゴー様に加わっていただくことにな

りました。安心メールの運営に協力頂く事業所様には心からお礼を申し上げたいと存じます。 

 

《 お 礼 》 

PTA 副学年部の皆様が、10 月１８日（火）に、トイレ清掃をしてくださいました。とてもきれいにしていた

だきました。ありがとうございました。 


